

GESTO POR LA PAZ DE AMURRIO ANTE LA VIOLENCIA DE PERSECUCIÓN EN NUESTRO PUEBLO.

Las personas aquí reunidas consideramos que debemos mantenernos activos, sabiendo que en nuestro pueblo hay vecinos perseguidos, amenazados y extorsionados por causa de sus ideas.

Este tipo de actuaciones inspiradas en la intolerancia, no tienen ningún tipo de justificación, pues suponen un ataque frontal contra las bases del estado de derecho, contra la voluntad mayoritaria y soberana de nuestro pueblo y contra los derechos humanos.

Estas inadmisibles amenazas y ataques realizados contra personas y colectivos, son verdaderos ataques a la libertad y a la propia democracia, que evidencian una alarmante pérdida de valores éticos que deberían definirnos como personas y, por tanto, una grave pérdida de la calidad humana de nuestra sociedad, la cual puede acabar sufriendo una importante fractura social.

Pero por encima de ello, es un motivo de tortura, angustia, miedo y estrés injusto e inhumano de consecuencias imprevisibles para el futuro de estas personas y sus familias.

Por todo ello, estamos aquí para mostrar así nuestro apoyo a los amenazados en representación de nosotros mismos y de los que el miedo les impide estar aquí y porque *hoy puede que nuestras ideas no estén perseguidas, pero, si consentimos que otras lo estén, estaremos renunciando a nuestra propia libertad.*

Amurrio, 3 de agosto de 2000